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令和５年湧別町教育委員会第４回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、喜多友美委員 

《 欠 席 者 》  森谷和洋委員 

《出席職員》 教育総務課長 大口 貢、教育総務課参事 澁谷 順、教育総務

課参事 根子敏男、社会教育課長、坂本雄仁、社会教育課参事 中

島一之、教育総務課主幹 佐藤美貴、教育総務課主幹 宍戸和幸、

教育総務課主査 廣井隆志 

《 傍 聴 人 》  無し 

《付議案件》  承認第１号  令和５年教育委員会第１回臨時会会議録の承認に 

ついて 

議案第１号  湧別町教育支援委員会委員の解嘱及び委嘱について 

議案第２号  学校運営協議会を設置する学校の決定について 

議案第３号  学校運営協議会委員の解任及び任命について 

議案第４号  湧別町学校給食センター運営委員の解嘱及び委嘱に

ついて 

議案第５号  湧別町社会教育委員の委嘱について 

議案第６号  湧別町図書館協議会委員の任命について 

議案第７号  令和５年度奨学生の決定について（非公開） 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより、令和５年第４回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、３名です。 

森谷委員が欠席されていますが、出席者数が過半数を超えておりま

すので、本会議は成立といたします。ただちに本日の会議を開催いた

します。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委員

は、会議規則第１８条の規定により、井上委員と岩佐委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

３月３１日と４月３日については、年度末、そして年度始まりに伴

う教育委員会職員及び教職員にかかる辞令交付を行ったところであ

ります。教育委員の皆さんにもご出席をいただき誠にありがとうござ

いました。 

 

４月６日であります。ゆうべつ学園開校式並びに町内小・中・義務

教育学校の入学式がそれぞれ挙行されました。これまで新型コロナウ

イルス感染症の影響で保護者の人数制限や来賓者などの出席者がな

い中での挙行でありましたが、感染対策の緩和などにより、ほぼ通常

通りの式典が挙行されたところであります。緩和されたとは言え、マ

スクの着用についてはまだまだマスクを外すことに対する抵抗や感

染に対する不安などにより、ほとんどの入学児童生徒はマスク着用で

ありました。 

また、１０日には湧別高等学校の入学式が挙行され出席いたしまし

た。今年は４０名の入学者数でありましたが、４１人であれば２間口

が確保できたわけですが、残念な結果となりました。本年度は全国募

集を予定しておりますし、さらに部活動においてもソフトテニス部や

ｅスポーツ部の新設など湧別高校の魅力を発信しながら、一人でも多

く湧別高校を選択していただくために、本年度も２間口の確保につい

て道教委等に要請活動を行っていきたいと考えているところであり

ます。 

 

 ４月１５日であります。ゆうべつ学園開校記念式典が同体育館で挙

行され、児童生徒のほか刈田町長、議会議員、自治会関係者、保護者

など約３００人が出席の下、挙行されました。教育委員の皆さんにも

ご出席をいただきありがとうございました。 

 

４月１７日であります。遠軽地区教育委員会協議会理事会が遠軽町

で開催され、本会の副会長であります岩佐委員と共に出席いたしまし

た。 

 内容は、令和５年度における本会総会及び研修会についての議案な

どについての協議であります。 



 

3 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 理事会においては、提案されました令和４年度の本会事業報告及び

決算見込み、また令和５年度本会事業計画及び予算案について提案さ

れ、それぞれ承認されました。なお、総会の日程でありますが、今年

度は湧別町が当番町であり、５月８日に湧別町文化センター「さざ波」

で開催することとなりました。また、終了後の研修会及び懇談会の開

催については、新型コロナウイルスの完全終息には至っておりません

が、５月８日からの国で示す感染症法の区分で言う２類から５類に移

行されることなども考慮し今年度は開催することと致しました。 

詳細については、後ほど事務局から報告があると思いますので、そ

の内容でよろしくお願いいたします。 

 

４月１８日であります。チューリップ生きがい大学開講式がさざ波

で開催されました。今年度も感染対策をしっかり行うことを前提に活

動をすることとなりました。本年度は１１０人の学生を迎えての令和

５年度のスタートとなります。 

 

４月１９日であります。令和５年第２回湧別町議会臨時会が開催さ

れました。内容は専決処分の承認案件と令和５年度湧別町一般会計補

正予算についてであり、それぞれ提案どおり承認・可決されました。 

また、臨時会終了後の湧別町議会全員協議会が引き続き開催され、

案件については湧別庁舎等集約化基本構想についての説明であり、こ

の件については、町長の諮問機関である「庁舎等検討委員会」が昨年

６月より検討協議されており、その検討結果が１月３０日答申された

ところであります。町長はこの答申内容を踏まえ、今回基本構想を議

会に示したものであります。全員協議会では説明を受けた内容を踏ま

え、議会としての審査・調査のための特別委員会の設置の必要性につ

いての意見などが複数出ておりました。 

なお、この今回示された基本構想については、５月９日から１２日

までの４日間、４会場で住民説明会が開催されることとなっておりま

す。 

 

４月２０日であります。湧別地区中高一貫教育推進委員会総会がＴ

ＯＭで開催されました。今年度の中高一貫教育の活動内容などについ

て、各中学校、義務教育学校、高校の教職員が集まって、確認をする

ものであります。これまでの反省も踏まえて、特に新しく赴任した教

職員にも理解を求め、しっかりと取り組んでいただくようお願いをし

たところであります。 

 

４月２１日であります。「湧別町交通安全推進協議会」「湧別町安

心の街づくり協議会」及び「令和５年自治会長会議」等の自治会長の
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

岩 佐 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

宍 戸 主 幹 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

関連総会がそれぞれ開催されましたので出席いたしました。 

 

本教育行政報告には記載されておりませんが、株式会社寺本商店様

より本年度も学校給食に冷凍ホタテ貝柱５００ｋｇの寄贈がありま

した。これまで３０年以上にわたりご寄贈いただいており、心から感

謝申し上げる次第であります。 

 

以上で報告とさせていただきます。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和５年教育委員会第１回臨時会会議録の

承認について、岩佐委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和５年教育委員会第１回臨時会の会議録につきましては、４月２

８日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されているこ

とをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 議案第１号 湧別町教育支援委員会委員の解職及び委

嘱について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 湧別町教育支援委員会委員の解職及び委嘱について、

提案理由の説明を申し上げます。 

湧別町教育支援委員会設置条例第３条第２項第１号、第３号、第４

号に規定する者の人事異動に伴い、別紙のとおり解嘱及び委嘱を行う

ものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案通り決定いたします。 

 

日程第６ 議案第２号 学校運営協議会を設置する学校の決定に

ついて、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第２号 学校運営協議会を設置する学校の決定について提案

理由の説明を申し上げます。 

学校運営協議会を設置する学校の決定につきましては、地方教育行

政の組織及び運営に関する法律第４７条の５に基づきます学校運営

協議会制度を活用し、湧別町学校運営協議会規則第３条の規定に基づ

きまして、次のように学校運営協議会設置校の決定を行うため、教育

委員会の議決を求めるものでございます。 

学校運営協議会設置校として決定しようとする学校は湧別町立ゆ

うべつ学園で、協議会の設置月日につきましては、令和５年５月１日

からといたします。 

提案理由につきましては、湧別町立ゆうべつ学園が新設されたこと

に伴い、保護者や地域住民が学校運営に参画する学校運営協議会制度

を導入し、地域とともにある学校づくりを推進するため、学校運営協

議会を設置しようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第２号を原案通り決定いたします。 

 

日程第７ 議案第３号 学校運営協議会委員の解任及び任命につい

て、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第３号 学校運営協議会委員の解任及び任命について、提案理

由の説明を申し上げます。 

湧別町学校運営協議会委員の解任及び任命につきまして、湧別町教

育委員会行政組織規則第６条第１項第１２号の規定により教育委員

会の議決を求めるものでございます。 

提案理由につきましては、協議会委員の任期満了により、及び学校

運営協議会設置の決定により新たに委員を任命しようとするもの、及
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佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

根 子 参 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

坂 本 課 長 

 

 

 

 

 

び湧別町学校運営協議会規則第４条第１項第１号及び第２号に規定

する委員に異動等があったため、後任を任命しようとするものでござ

います。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第３号を原案通り決定いたします。 

 

日程第８ 議案第４号 湧別町学校給食センター運営委員の解嘱及

び委嘱について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第４号 湧別町学校給食センター運営委員の解嘱及び委嘱につ

いて、ご説明申し上げます。 

湧別町学校給食センターの適正かつ運営を図るため、湧別町学校給

食センター条例第５条第３項の規定により３名を解嘱し、新たに２名

を委嘱しようとするものであります。 

提案理由といたしましては、条例施行規則第７条第４号及び第６号

に規定する者に異動があったため、後任を委嘱しようとするものであ

ります。第４号は小学校ＰＴＡの代表者、第６号は義務教育学校ＰＴ

Ａの代表者でございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第４号を原案通り決定いたします。 

 

日程第９ 議案第５号 湧別町社会教育委員の委嘱について、事務

局より説明をお願いいたします。 

 

議案第５号 湧別町社会教育委員の委嘱につきまして提案理由の説

明を申し上げます。 

湧別町社会教育委員に次の者を委嘱したいので、社会教育法第１５

条第２項の規定により教育委員会の議決を求めるものでございます。 

提案理由につきましては、現在欠員となっている委員１名を新たに

社会教育委員として委嘱しようとするものでございます。社会教育委
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坂 本 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

中 島 参 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

員につきましては、学校教育及び社会教育関係者、家庭教育の向上に

資する活動を行う者、並びに学識経験者の中から委嘱することとなっ

てございます。委員の定員については、１４名以内となっており、そ

のうち１３名につきましては、去る３月２９日の教育委員会臨時会で

既に議決をいただいており、今回は残る１名の議決をお願いするもの

でございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第５号を原案通り決定いたします。 

 

日程第１０ 議案第６号 湧別町図書館協議会委員の任命につい

て、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第６号 湧別町図書館協議会委員の任命について、提案理由の

説明を申し上げます。 

湧別町図書館協議会委員に次の者を任命したいので、図書館法第１

５条の規定により教育委員会の議決を求めるものでございます。 

提案理由につきましては、現在欠員となっている委員１名を新たに

図書館協議会委員として任命しようとするものであります。 

図書館協議会委員は学校教育及び社会教育関係者、家庭教育の向上

に資する活動を行う者、学識経験者並びに公募者の中から教育委員会

が任命することとなってございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第６号を原案通り決定いたします。 

 

日程第１１ 議案第７号 令和５年度奨学生の決定について 

 

お諮りいたします。 

本議案につきましては、個人の収入等を審議いたしますので、地方

教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの規

定によりまして、非公開といたしたいと存じますが、これにご異議ご



 

8 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

ざいませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第７号の審議は非公開といたします。 

 

＜議案第７号は非公開＞ 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和５年第４回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

 

 


